



الاتحاد العقارية
Union Properties

Date: 19 March 2025
Reference: UPP/BS/KC/0005-2025

التاريخ: 19 مارس 2025
المرجع: UPP/BS/KC/0005-2025

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai – United Arab Emirates

سعادة السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Invitation to attend the Annual General Assembly Meeting of Union Properties PJSC (the "Company")

الموضوع: دعوة اجتماع الجمعية العمومية السنوية لشركة الاتحاد العقارية ش.م.ع ("الشركة")

The Board of Directors of Union Properties PJSC is honored to invite its Shareholders to attend the Annual General Assembly Meeting of the Company, which will be held physically and virtually at the **Ritz Carlton in DIFC, Dubai, on Wednesday, 9th of April, 2025 at 10 AM**. In the event of not reaching the quorum of the meeting, the second meeting shall be convened on **Tuesday, 22 April 2025 at 2 PM** in the same place.

يتشرف مجلس إدارة شركة الاتحاد العقارية ش.م.ع بدعوة السادة المساهمين لحضور اجتماع الجمعية العمومية السنوية للشركة، والذي تقرر عقده حضورياً وإلكترونياً (عن بُعد) في تمام الساعة **10 من صباح يوم الأربعاء الموافق 9 أبريل 2025 في فندق ريتز كارلتون، مركز دبي المالي العالمي، دبي** وفي حال لم يتوافر النصاب القانوني في الاجتماع الأول فإنه سيتم عقد الاجتماع الثاني في يوم الثلاثاء الموافق **22 أبريل 2025 في تمام الساعة الثانية من بعد الظهر في نفس المكان**.

Please find enclosed the Annual General Assembly Meeting invitation along with its agenda items.

مرافق دعوة اجتماع الجمعية العمومية السنوية للشركة مع جدول أعمالها.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Khaled Chaaban
Board Secretary

خالد شعبان
أمين سر مجلس الإدارة

Union Properties PJSC

شركة الاتحاد العقارية ش.م.ع

